

LEUZE-EN-HAINAUT

Stupeur : Hervé Cornillie jette l'éponge

Alors qu'il devait conduire la liste MR, le Premier échevin renonce à se présenter aux communales. Le résultat de profondes divisions au sein de son parti.

● Pierre-Laurent CUVELIER

En 2012 déjà, Hervé Cornillie rêvait d'être bourgmestre mais le jeune loup libéral avait dû s'incliner face au carton réalisé par Christian Brotcorne (2 376 voix) et son groupe Idées (cdH). L'actuel Premier échevin n'a jamais caché ses ambitions et pourtant, il vient de renoncer aux prochaines élections communales à Leuze-en-Hainaut.

Un accord pour reconduire l'alliance Idées-MR ?

Une annonce d'autant plus étonnante qu'il était acquis depuis de nombreux mois que le fer de lance du MR local serait tête de liste au scrutin d'octobre 2018. Mais c'était sans compter sur un revirement de situation, alors que son parti est, il est vrai,



Le Premier échevin se retire pour que les élus MR restent unis au prochain scrutin communal.

gangrené par de profondes divisions.

« Il s'agit d'une décision personnelle, justifie d'emblée Hervé Cornillie, qui siège depuis 17 ans au conseil communal. J'ai été informé jeudi dernier de la volonté de Lucien Rawart (NDLR : l'ancien bourgmestre et actuel échevin et président du CPAS) de déposer une

liste dissidente à celle pour laquelle j'avais été légitimement installé en tant que chef de file. Or, on ne gagne pas une bataille en étant divisés.

J'en ai donc tiré la conclusion qu'il fallait que je me retire pour préserver l'unité de notre groupe. Cette décision fait en sorte qu'il n'y aura pas de guerre des clans. De toute façon, il ne faut pas se leurrer, il y a déjà

un accord préélectoral noué avec les membres d'Idées mais à la condition que je ne figure pas sur la liste. »

Les observateurs de la vie politique leuquoise n'ignorent évidemment pas les vives tensions entre Lucien Rawart, figure de proue de l'arrière-garde libérale, et celui qui l'a détrôné en octobre 2012 avec ses 1442 voix de préférence.

Les deux hommes s'étaient d'ailleurs disputé la tête de liste lors des définitives élections. Hervé Cornillie avait fini par céder, comme cette fois en somme même s'il évoque un choix pris en âme et conscience, sans avoir subi de pressions. Un aveu de faiblesse ? « Il fallait que je pose un acte, non pas pour moi mais dans l'intérêt du MR, sachant que j'ai toujours voulu que l'on reste unis », dit-il.

Sur l'échiquier leuquois, le retrait de M. Cornillie va totalement chambouler le futur scrutin, alors que se profilait un âpre duel face au maire sortant Christian Brotcorne. Ce pas de côté qui laisse le champ libre à Lucien Rawart, probable tête de liste MR, signifie-t-il la fin de carrière politique de celui qui s'était

vu retirer l'ensemble de ses compétences après sa tentative de renversement de majorité en 2015 ?

Un parti « uni » mais déformé...

« On y est fort proche, même si rien n'est inéluctable. Mais je suis étonnamment serein car humainement, on ne peut pas continuer à vivre avec des tensions », confie le mandataire de 38 ans, qui reste viscéralement attaché au MR de Leuze. « Je reste affilié au parti et tiens à remercier celles et ceux qui m'ont fait confiance et qui, aujourd'hui, sont déçus de ce qui arrive. »

Les libéraux auront en tout cas fort à faire pour au moins conserver leurs neuf sièges dans l'hémicycle communal. Car qu'on le veuille ou non, le départ de l'échevin sera très difficile à combler pour les Réformateurs leuquois, déjà privés de Willy Hourez, en fin de parcours, et du regretté Jean-Pol Renard, décédé en décembre 2016.

Tout profit pour la liste Idées (cdH) du bourgmestre alors que le PS apparaît, lui aussi, en pleine reconstruction ? Verdict le 14 octobre. ■

l'avenir

UNE PUBLICATION
DES ÉDITIONS DE L'AVENIR S.A.

L'AVENIR - LE COURRIER 7500 TOURNAI,
avenue de Mairie 101

BUREAUX NON ACCESSIBLES AU PUBLIC

PRÉSIDENT DU CONSEIL D'ADMINISTRATION :
Pol Heyse

ADMINISTRATEUR DÉLÉGUÉ :
Jos Domvil

RÉDACTEUR EN CHEF
ET ÉDITEUR RESPONSABLE :
Thierry Duplèreux
Route de Hannut 38 - 5004 Namur-Bouge
Tél. : 081/24 88 11

CHEF D'ÉDITION :
Jean-Pierre DE ROUCK
info@lavenir.net - www.lavenir.net

REDACTION DE TOURNAI :
Tél. : 069/88 96 20

REDACTION D'ATH :
Tél. : 068/26 96 00

SERVICE CLIENTÈLE :
Contacts librairies : libraires@lavenir.net
Tél. 0800/14 145 - fax 0800/14 152

Abonnements : abonnes@lavenir.net
Tél. 081/23 62 00 - fax 081/23 62 01

Commandes photos :
tél. 081/24 88 11 - CBC 193/123494256

PROMOTION ET DIFFUSION :
Tél. : 069/88 96 20 - fax : 081/23 02 61

PUBLICITÉ NATIONALE :
L'Avenir Advertising : 081/23 62 74
sales.national@lavenir.net

www.lavenir.net

PUBLICITÉ RÉGIONALE :
David Mercier : 069.88.96.56

PUBLICITÉ EN LIGNE :
David Mercier : 069.88.96.56
David.Mercier@lavenir.net

www.lavenir.net

PETITES ANNONCES :
petitesannonces@lavenir.net

www.lavenir.net

NECROLOGIE :
Tél. 070/23 36 93 - Fax 070/23 36 97



Ce journal est protégé par le droit d'auteur. Tous droits réservés. Si vous souhaitez copier ou citer, sans profit, une information de ce journal, veuillez nous en faire part. Les informations de ce journal sont la propriété exclusive de l'éditeur. Toute réimpression sans autorisation est formellement interdite. Toute réimpression sans autorisation est formellement interdite.

PÉRUWELZ



Le quai de Paray-Vieille-Poste s'élargit

Des travaux d'élargissement de la voirie se terminent au Quai de Paray-Vieille-Poste au point de jonction avec la rue des Basses Wattrines qui conduit vers la gare et vers le clos des Hauts Trieux. Une bonne idée puisque les camions en chargement ou déchargement des bateaux à quai à cet endroit croisent un trafic de plus en plus important en provenance du tout nouveau quartier de la gare.

ANTOING/PERONNES

Séance de danse « Play unified »

Des jeux nationaux « Special Olympics » seront organisés en mai prochain dans les villes de Tournai et de Mouscron. « Special Olympics » est un organisme indépendant qui souhaite développer des activités « Play unified », c'est-à-dire réunir des personnes ayant un handicap mental avec des personnes valides dans la pratique d'un sport.

Sensible à ce projet, Cécilia

Demeyere de l'ASBL « C'si Fun », en partenariat avec la ville d'Antoing, organise une séance de danse « Play unified » le mercredi 28 mars dans la salle polyvalente de l'école communale de Péronnes (rue des Écoles). Cette activité gratuite se déroulera de 14 h 30 à 16 h. Elle s'adresse aux adolescents et aux adultes ayant un handicap mental et étant accompagnés d'une personne responsable.

Un verre d'accueil sera offert aux participants à 14 h 30 avant de prendre part vers 15 h à la séance de danse moderne.

Les bénévoles de l'association « C'si Fun » seront présents pour les guider dans la réalisation des pas. Le but de cette rencontre est de permettre à des personnes ayant un handicap mental de partager une pratique sportive dans une ambiance conviviale ■ Fr.G h.

◆ WADELINCOURT

Conférence sur les violences conjugales

Reconnaître les situations de violence et comprendre le cercle de la violence. Trouver ou apporter de l'aide et en sortir. Avec la participation du Service d'assistance policière aux victimes de la zone Belœil - Leuze-en-Hainaut. Le mardi 13 mars de 18 h à 20 h, au Centre culturel J. Degouys, à Quevaucamps. Prix : 3 €. Inscription souhaitée - nombre de places limité.

ASBL Femmes prévoyantes socialistes de Wallonie picarde, 069 76 55 10